1. September 2009

Kosten der Rettungsdienste

Wir fragen den Senat:

- 1. Hat der Senator für Inneres die Leistungserbringer im bremischen Rettungsdienst aufgefordert, die Arbeitszeiten im Rettungsdienst neu auszuwerten, oder gibt es entsprechende Bestrebungen?
- 2. Wie hoch sind die Kosten des Rettungsdienstes und wie hoch ist der Deckungsgrad durch die Kostenerstattungen der Krankenkassen?
- 3. Wie soll eine Kostendeckung erreicht werden, falls sie derzeit nicht besteht?

Monique Troedel, Peter Erlanson und Fraktion DIE LINKE.

In Verbindung stehende Artikel:

Kosten der Rettungsdienste: Senat beantwortet Fragen der Linksfraktion - 22.10.2009 12:40

Quelle: http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/kosten-der-rettungsdienste/